



## 松林・サンビーチクリーン作戦



10月4日(水)松林・サンビーチクリーン作戦を実施しました。今年も浜坂中学校1年生の皆さんと一緒に、本校2・3年生が松林を、本校1年生がサンビーチを清掃しました。本校 PTA、浜坂観光協会、松林保存会の皆様にもご協力いただきました。地域の景観を保全し、マナーを守って美しく使用することの大切さを学びました。

## 救急法リーダー講習会

10月13日(金)各部活動の代表と美化保健委員の生徒を対象に救急法リーダー講習会を行いました。今回は心配蘇生法とAEDの使い方について講義と実習を受け、いざというときに備えて意識を高めました。本校のAEDは、保健室前と体育館入口にあります。



## 新温泉町こども未来フォーラム

10月14日(土)浜坂多目的集会施設で「新温泉町こども未来フォーラム」が開催されました。本校生徒も参加し、新温泉町の未来について来場者の方々とともに考えました。グループ討議のまとめ発表では浜高生が発表役を務めるなど、頼もしい姿を見ることができました。



## 地元をより良くするために…



10月6日(金)と19日(木)に県土木事務所と新温泉町建設課の方々と生徒会により、駅前の道路整備について考える会が開かれました。高校生が舗装のコンセプトやカラーについて出した案について、28日に開かれた JA ふれあい感謝祭で地域のみなさんにアンケートを実施しました。

## 鳥大留学生との交流

10月21日(土)グローバルキャリア類型1年生が、鳥取大学の留学生を湯村地区に招き交流しました。以前訪問したギャラリーあとなや荒湯などを案内し、英語での説明を行いました。伝えるのが難そうでしたが頑張って話をし、留学生の皆さんに楽しんでもらえました。



## 麒麟獅子舞



10月21日(土)麒麟獅子舞部が、道の駅浜坂の郷で開催された「麒麟獅子フェスタ」に参加しました。また同日に浜坂多目的集会施設でワークショップも開催され、子どもたちに舞やお囃子を体験してもらい、最後は一緒に演舞しました。とても楽しそうに舞っている子どもたちが印象的でした。

## PTCA 研究大会

10月21日(土)夢ホールにて、但馬地区の PTCA 研究大会が実施されました。元豊岡市長の中貝宗治氏の地域創成の講演、和田山高校 PTA 会長の実践発表が行われました。本校 PTA 役員の皆様にスタッフとしてご尽力いただきました。



## 地域で活躍しました！

10月28日(土)29(日)は、本校生徒が地域で大活躍の週末でした。JR 浜坂駅前では、グローバルキャリア類型2年生がポップアップストアを出店し、ハタハタを使った炊き込みご飯”ぎよめしめし”を販売。あっという間に完売しました。11月18日も出店予定です。また前述のとおり、生徒会が「JA ふれあい感謝祭」で来場者の方の意見を集めました。家政部は「みんなでえ cooking」に参加し、子どもたちと餃子や餃子の皮を使ったアレンジ料理を作り、吹奏楽部とダンス部は道の駅浜坂の郷でのハロウィンイベントに出演し会場を盛り上げました。



その他の記事や行事予定の詳細等は、浜坂高校ホームページをご覧ください。